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Schaffunq und Förderunq von Verbundausbildunqsplätzen

Die Ratsfrakt ion Bündnis 90/DlE GRUNEN hat am 6.7.2007 im Rat der Stadt einen Antrag
gestelll mit dem Titel ,,Stadtverwaltung und städtische Gesellschaften sollen
Verbu ndausbrldungsplätze schaffen" Darin wurde die Verwaltung beauftragt

,,zu überprüfen, ob sich die Stadt Göttingen an weiteren Ausbildungsplätzen im Rahmen
einer Verbundausbildung beteiligen kann. Diese Ausbildungsplätze sollten umgehend
der lnitiative Südniedersachsen für mehr Ausbildung (lSA) gemeldet werden..."

Dre Verwaltung wurde darüber hinaus beauftragt

,die städtischen Gesellschaften aufzufordern, sich über ISA an der Bereitstellung
zu sätzl iche r Verb u nda u sb ildung splätze zu beteiligen. "

Wir fragen die Verwaltung:

Welche Bemühungen wurden btslang unternommen, um für das am 1.8.2008 beginnende
Ausbildungsjahr 200812009 wieder Verbund ausbild u ngsplätze zur Verfügung zu stellen?

Wie viele und welche Verbundausbildu ngsplätze werden voraussichtl ich unter Betei l igung
der Stadt Göttingen geschaffen?

Hat die Stadt im Hinbl ick auf das Ausbildungsjahr 2008/2009 mit den städtischen
Gesellschaften im Sinne des Antrags vom 6.7.2007 Kontakt aufgenommen und werden
unter Betei l igung der städtischen Gesellschaften Verbundausbild ung splätze geschaffen?

sind der stadtverwaltung die Fördermög l ichkeiten für,,Ausbi ldungsverbÜnde" durch die N-
Bank bekannt und im Hinbl ick auf das Ausbildungsjahr 2008/2009 Anstrengungen
unternommen, diese Mittel durch Kooperation mit der lsA und schaffung entsprechender
Ausbild ungsplätze zu nutzen?
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Antvvoft der Verwaltung
auf die Anfrage der/des

für die Sitzung des GPA am

THEMA:

ANTWORT ERTEILT:

Zu  1 . .
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Fraktion,,Bündnis 90/Die Grünen"

28.4.2008

Schaffung und Förderung von Verbu ndausbildu ngs-
plätzen

Hen Erster Stadtrat Suermann

Die Stadt ist Mitgl ied im Verein lSA. Durch aktive Tei lnahme an verschiede-
nen Veranstaltungen wie z.B. der Informationsvera nstaltu ng mit [r inisterprä-
sident Wuiff  und Mitgl iederversammlungen sowie persönl ichen Telefonate
steht die Verwaltung in ständigem Kontakt mit lSA. Aufgrund der Tatsache,
dass die Stadt in der Lage ist,  in fast al len hier in Frage kommenden Ausbil-
dungsberufen selbst auszubilden, wurde mit ISA vereinbart,  dass die Stadt
Verbunda usb i ld u ngen mir privatwirtschaft l ichen Betr leben und anderen
Kommunen eingeht, um diesen insoweit als Partner zur Seite zu stehen. Ak-
tuel l  wird eine Verbundausbildung mit dem Flecken Bovenden durchgefühn.
Darüber hinaus wird eine weitere Verbundausbild u ng mit einem privaten Be-
trieb geprüft.
Über diese l \ ,4aßnahmen hinaus wird der Verein ISA mit einem Sonderzu-
schuss aus dem Programm ,,Arbeit und Ausbildung" von der Stadt unterstütä.

Zurzeit kann noch keine Aussage darÜber getroffen werden, ob und wie viele
Verbu ndausbild u ngen zum 1.8.2008 unter Betei l igung der Stadt GÖtt ingen
eingegangen werden.

Zu 3.: Die städtischen Gesellschaften wurden aufgeordert,  ihr Engagement im Aus-
bi ldungsbereich zu verstärken. Expl izi t  wurden sie auf die Möglichkeit der
Verbu ndausb i ldu ng hingewiesen.

zu 4.: Die Förderungsmög l jch keiten der N-Bank sind der verwaltung bekannt. Prob-
lematisch ist hierbei, dass die Verbu ndausbildung unter Kommunen nicht för-
derungsfähig ist.


